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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 11 de janeiro de 2013 

 

----- Aos onze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e treze, no edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara Municipal, 

Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa Teixeira, 

Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. 

Adelino da Silva Cunha. ---------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente começou por informar 

que no próximo dia treze de janeiro, pelas 14:30 horas, vai decorrer na Igreja Paroquial 

de Moimenta o “XIV Encontro Concelhio de Cantares de Natal e de Reis” e que o 

convite para os Srs. Vereadores eleitos pelo PSD foi remetido via correio. -----------------

----- Em seguida, o Sr. Presidente forneceu um documento aos senhores vereadores 

contendo informação sobre as licenças de construção emitidas pelo Município nos anos 

de 2009, 2010, 2011 e 2012. Esse documento, segundo o Sr. Presidente, evidencia que, 

apesar de abrandada pela crise económica que afeta o país, a atividade de construção 

civil no Município se tem mantido e até crescido ligeiramente nos último quatro anos. -- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Pediu o uso da palavra a Sr. Vereador Dr. António Afonso, começando por 

questionar a situação referente a um muro no Centro Escolar de Terras de Bouro que 

ameaça cair. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Prosseguindo, o mesmo vereador referiu que, tendo já passado cerca de um mês 

sobre as derrocadas de taludes, pontes e muros que se registaram um pouco por todo o 

concelho, resultado da intempérie que se fiz sentir nos dias 14 e 15 de dezembro, 

gostaria que fosse feito um balanço sobre esses acontecimentos e que fosse fornecida 

informação sobre os custos previstos com as intervenções que o município terá de 

realizar. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
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----- Para responder às questões ou situações apresentadas pelo Sr. Vereador Dr. 

António Afonso, usou da palavra o Sr. Presidente. Sobre o muro do Centro Escolar de 

Terras de Bouro que, alegadamente, ameaça cair, o Sr. Presidente informou que já 

chegou à Câmara Municipal um relatório preliminar que indica que o referido muro não 

se encontra em risco iminente de queda. Essa informação já foi transmitida por escrito à 

Direção do Agrupamento de Escolas. Neste momento, os técnicos do Município estão a 

proceder a uma nova análise e avaliação da estrutura do muro, uma vez que se procedeu 

a uma escavação até à sua base, a fim de se efetuar uma intervenção que elimine 

qualquer risco de falta de segurança que tal muro alegadamente tem provocado. --------- 

----- Em relação às intervenções necessárias em taludes, pontes, estradas, etc., 

resultantes das intempéries de meados de dezembro que assolaram o concelho, o Sr. 

Presidente declarou que o executivo em permanência está a resolver as situações mais 

urgentes, como a desobstrução de estradas e o arranjo de pontes e aquedutos. A 

estimativa de custos das intervenções, elaborada pelo Sr. Eng. Augusto Peixoto, 

dirigente da Divisão de Obras Municipais, aponta para cento e vinte a cento e cinquenta 

mil euros. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

(Segue-se a transcrição da minuta) 

 

(Intervenção do Público) 

 

----- Sendo uma reunião pública, por ser a primeira do mês, registou-se a intervenção do 

Sr. Manuel Cerqueira, da freguesia de Valdosende. O Sr. Cerqueira compareceu nesta 

reunião com objetivo de ser esclarecido sobre o concurso efetuado para o fornecimento 

de pão e bolos para o Agrupamento de Escolas de Terras de Bouro, por discordar do 

regulamento do concurso que permitiu a apresentação de propostas a empresas não 

sedeadas no concelho. Neste sentido, o Sr. Cerqueira solicitou informações sobre o 

papel da Câmara Municipal no Órgão Diretivo do Agrupamento de Escolas de Terras de 

Bouro. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou da palavra o Sr. Presidente da Câmara Municipal para esclarecer que o 

Executivo Municipal não tem qualquer interferência na gestão do Agrupamento de 

Escolas de Terras de Bouro. Nesse sentido, aconselhou o Sr. Manuel Cerqueira a 

informar-se sobre o processo do concurso para fornecimento de pão e bolos junto da 

Direcção desse Agrupamento. --------------------------------------------------------------------- 
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----- Sendo 12 horas e 10 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 


